



野木小だより

令和6年 11月号
野木町立野木小学校
校長 西村 百代

学校公開日 10月11日

学校公開日には、午前中に体験活動を行い、ボランティアの方と給食を食べて下校しました。

体験活動では、地域のボランティアの方を講師としてお招きし、学年ごとに次の作品を作りました。自分だけの素敵な作品ができました。



【1年生 折り紙】



【2年生 紙工作】



【3年生 絵手紙】



【4年生 スクラップブック】



【5年生 よしず編み】



【6年生 レザークラフト】

4年生 福祉体験

社会福祉協議会の方から福祉についての話を聞き、手話・点字・ハンディキャップ体験をしました。

いろいろな方の気持ちを少し理解することができ、困っている人がいたら、声をかけたいという感想をもっていました。



【6年 組みひも】

手話体験



白杖体験



点字体験



車いす体験



6年生 修学旅行 10月24日(木)~25日(金)

1泊2日で鎌倉・東京方面へ修学旅行に行ってきました。児童は、班で協力して時間やルールを守り、充実した二日間を過ごしました。

1日目・・・高德院⇒自由昼食・班別自主活動⇒鶴岡八幡宮⇒夕食⇒ホテル

2日目・・・国会議事堂参議院⇒上野恩賜公園⇒国立科学博物館⇒帰校

楽しい思い出がたくさんできました。



1・2年生 遠足 11月8日(金)

東武動物園へ遠足に行ってきました。1・2年生のグループで見学をしたり、乗り物に乗ったりしました。感想を紹介します。

- ・ともだちといっしょにジェットコースターにのりました。
- ・グループでなかよくおべんとうをたべました。
- ・やぎのえさをやったら、とつぜんなめてきてびっくりしました。
- ・とてもかわいいどうぶつをみつけました。
- ・バクはこわいゆめをたべてくれるのがすごいとおもいました。
- ・ファミリーてんとうむしが、1ばんたのしかったです。
- ・みんなでどこへいくかそうだんして、ケンカしないでまわられました。



食育授業 11月14日(木)・15日(金)

本校では、安全な学校給食と食育を推進しており、町の栄養士と新橋小学校の栄養教諭による食育授業を行いました。各テーマは、次のとおりです。

1年生「かんしゃして なんでもたべてみよう」

2年生「おやつについて かんがえてみよう」

4年生「よりよい発達には、どんなことに気を付けたらよいかを知ろう」

5年生「人はなぜ たべるのかな？」

6年生「バランスの良い給食の献立を立てよう」

☆日々の学校の様子は、野木小学校ホームページをご覧ください。

3年生は、3学期です

ご家庭でも一緒に考えてほしいです。